
❊ �لحديدة / �أحمد كنفاني:
عقدت صباح أمس بقاعة كلية 
الحديدة  محافظة  في  الشفاء 
فعاليات ورشة العمل الخاصة “ 
الحديدة  شباب  رؤي��ة  بمناقشة 
الوطني  للمؤتمر  ال��م��ق��دم��ة 
في  للمشاركة  للشباب  الأول 
الحوار”المزمع عقدة خلال الأيام 
الشباب  القادمة نظمها مجلس 
بالمحافظة بمشاركة )40( شاباُ 
المجتمع  منظمات  مختلف  من 
المدني تحت شعار”نحو الخروج 

برؤية وطنية موحدة للشباب“.
وفي افتتاح الورشة التي بدئت 
الحكيم  الذكر  من  آيات  بقراءة 
ألقى منسق المجلس بالمحافظة 
ط���ارق س���رور كلمة رح��ب في 
مستهلها بالحاضرين واستعرض 
الدورالمناط بالشباب في عملية 
البناء والتنمية والأمال المعقودة 
عليهم في احداث التغيير المنشود 
الى الأفضل والحفاظ على الوطن 
ومكتسباته  مقدراته  وص��ون 
عن  والبعد  والتنموية  الوطنية 
العنف والتطرف وترسيخ الأمن 

والاستقرار الذى ينشده الجميع.
وأش���ار ال��ى أن ال��وط��ن ملك 
أمنه  على  وال��ح��ف��اظ  الجميع 
وأستقراره وتطوره وازدهاره أمانة 
يتحملها الجميع حكاماً ومحكومين.

دولة  اقامة  أن  سرورالى  ولفت 
وديمقراطية من  مدنية حديثة 
أهم الأهداف التي يأمل الشباب 
الوقت  في  للوطن  تتحقق  أن 
في  المشاركين  ودعا   . الراهن 
الى الأستفادة المثلى من محاور 

الورشة والتي تتضمن “مطالب 
لمجتمع  ا - ر ستو لد ا - ب لشبا ا
المدني” والخروج برؤية وطنية 
موحدة للشباب تخدم تطلعاتهم 
وتوجهاتهم وتحقق امالهم في 

الحياة. 

تخلل مجريات الورشة عدد من 
المناقشات والمداخلات من قبل 
دور  جميها  تناولت  المشاركين 
ومدى  الوطن  بناء  في  الشباب 
احتياجه الشديد اليهم في الوقت 

الراهن.

Email: 14october@14october.com
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المو قع الإليكتروني

  الدكتور محمد العبادي يتفقد لجان التصحيح بكليات الطب الثلاث

“ رؤية شباب الحديدة للمشاركة في الحوار”.. في ورشة عمل بكلية الشفاء

محلي أبين يعقد أول اجتماع له بعد تحرير المحافظة من تنظيم القاعدة 

رئيس مصلحة السجون ونائبه يتفقدان أوضاع نزلاء السجن المركزي بصنعاء

6
❊ عدن/ نو�ل �لحيدري:

تفقد الدكتور / محمد احمد العبادي نائب 
رئيس جامعة لشؤون الطلاب أمس السبت لجنة 

التصحيح بكليات  الطب الثلاث .
اثناء  الجامعه  رئيس  نائب   / الأخ  وق��ال   
امتحانات  ملفات  جميع  إن  التفقدية  زيارته 
القبول والمفاضلة للطلاب المتقدمين ستخضع 
للفحص الدقيق والتصحيح السري من قبل 
عن  الاع��لان  سيتم  متخصصة...لافتاً  لجان 
نتائج الامتحانات والفائزين فيها بعد ايام حيث 
سيتم نشر اسماء الطلاب المقبولين في الكليات 

الثلاث في لوحة الاعلانات في كلية الطب.
وأوضح الدكتور / محمد احمد العبادي نائب 
رئيس الجامعه لشؤون الطلاب أن عدد الطلاب 
المتقدمين بلغ” 3500”طالب وطالبة  ...منوهاً 
بأن الامتحانات سارت سيراً طبيعياً وشهدت 
منافسة شديدة من قبل الطلاب المتقدمين 
التى تعد من كليات  الكليات  للالتحاق بهذه 

القمة في جامعة عدن.
وأطلع الدكتور/العبادي عن كثب على مستوى 
الإعداد والتحضير للامتحانات من قبل عمادات 
الكليات الثلاث، وتهيئتهم للظروف التي تمكن 
الطلاب من أداء الامتحانات ...فضلًا عن الجهود 

المبذولة من قبل لجنة القبول والتسجيل ممثلة 
في الدكتورة احلام هبة الله رئيسة اللجنة .

 ومن جهته ا خرى اشار الدكتور / صالح 
عدن  بجامعة  الهندسة  كلية  عميد  مبارك 

الجامعي  للعام  القبول  امتحانات  أن  إل��ى 
الهندسة  بكلية  ستكون  2012م/2013م 
المبنى الجديد التى يتوج فيها  العام الجامعي 

الجديد . 

الأحد  - 8  يوليو 2012م - العدد  15513أخبار وتتمات

بدء فعاليات المخيم الطبي الرابع بمستشفى بانافع بعتق رئيس الجمهورية يعزي في وفاة العميد محرم واستشهاد نبيل دوام 

تنفيذي صعدة يستعرض تقارير المكاتب التنفيذية بالمحافظة

تنفيذي عمران يستعرض تقرير أداء 
مكتب الصحة خلال الفترة الماضية

أكثر من)83( مليون ريال إيرادات مصلحة 
الهجرة والجوازات بالحديدة

دورة تدريبية في مجال تسويق المنتجات المدرة للدخل بعدن

مناقشة الأوضاع الأمنية بأمانة العاصمة

وزير الصناعة يبحث التعاون مع السفير الإيطالي

وزير العدل يبحث علاقات التعاون القضائي مع السفير الأردني

أكثر من مليارين و)660( مليون ريال إيرادات ميناء الوديعة البري 

مناقشة سير الأداء بفرع مؤسسة المياه والصرف الصحي بالبيضاء

لجنة بمأرب لبحث شكاوى المواطنين حول زيادة أسعار أسطوانات الغاز

 تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى.. تتمات الصفحة الأولى..  
وزير النفط: ...

وأكد وزير النفط والمعادن ان 
المجتمع الدولي والدول الخمس 
التعاون  مجلس  ودول  العظمى 
الخليجي تساند القيادة السياسية 
وحكومة الوفاق الوطني في كل 
جهودها لإرساء الأمن والاستقرار 
الأمنية  الأوض����اع  ت��ع��ود  حتى 
والاقتصادية إلى  طبيعتها وعلى 

ع��ودة  الأول��وي��ات  قائمة  رأس 
أنبوب النفط مأرب- رأس عيسى 
قبل  كان  كما  المعتاد  لنشاطه 

فبراير 2011م.

مدير أمن ...
بقوات أمنية تنفيذا لتوجيهات 
فخامة رئيس الجمهورية وتوفير 
العاجلة  الضرورية  المتطلبات 

المرتبطة بالعمل الأمني بصورة 
مباشرة. 

وأكد ان الجميع عاقدون العزم 
على مواجهة الصعوبات وتجاوز 
التحديات وان كانت كبيرة وعملنا 
للحفاظ  وساق  قدم  على  يسير 
على الأمن والاستقرار والتصدي 
لمن يحاول إعادة المحافظة الى 

دوامة العنف والتخريب.

مرسي يبدأ ...
الخطوط الحمراء فيما يخص 

أمن الخليج ومصر.
جاء ذلك رداً على سؤال حول 
ما إذا كان لقاؤه مع الرئيس محمد 
مرسي قد تطرق إلى مسألة سعي 
إيران للتواجد بقوة في المنطقة 
العربية والخليج وسعيها الحثيث 

للتقرب من مصر.

خلال النصف الأول من هذا العام

❊ �أبين / �سباأ:
 ناقش المجلس المحلي بمحافظة أبين في أول اجتماعا له أمس برئاسة 
المحافظ جمال العاقل بعد تحرير المحافظة من براثين تنظيم القاعدة 

الإرهابي ،عدداً من المواضيع المهمة المتعلقة بأوضاع المحافظة .
وأكد اللقاء سرعة عودة الأجهزة الأمنية والقيام بمهامها في حفظ الأمن 
والاستقرار وخصوصا في عاصمة المحافظة زنجبار وعواصم المديريات، 
و التخلص من الالغام التي زرعها تنظيم القاعدة الإرهابي في الطرقات 
والمنشآت الحكومية ومنازل المواطنين والتي اودت بحياة العشرات من 
أبناء الكود وزنجبار وباجدار وجعار ولودر والعين وغيرها من مدن ومناطق 
المحافظة، والعمل على إعادة خدمات الكهرباء والمياه والصرف الصحي إلى  
العاصمة زنجبار وضواحيها وتأمين كل الظروف المناسبة لعودة نازحي 

أبين إلى  مدنهم وقراهم.
وفي اللقاء قال محافظ ابين »نحن انصار الشريعة الإسلامية السمحاء 
وليس عصابات القاعدة الإرهابية القتلة والمجرمين الذين هم سبب 
نكبة أبين بما قاموا به من قتل النفس التي حرم الله قتلها إلا بالحق وما 
رافق ذلك من انتهاج فض وغير اخلاقي لقيم وتقاليد ديننا الإسلامي 
الحنيف وشريعته السمحاء الداعية إلى  المحبة والسلام والإخاء ونشر 

الخير والسلام في كل مكان«
ولفت المحافظ إلى  ضرورة ان يضطلع المجلس المحلي بدوره باعتباره 
مجلسا منتخبا من الشعب وتقع عليه مهام كبيرة وأساسية في مراقبة 
أداء أجهزة الدولة، مؤكدا ان الفاسدين اينما وجدوا هم وباء ولا هدنة 
معهم ويجب ان يحاسبوا من خلال تقديم كل الدلائل والحجج القانونية 

التي تدينهم وتحيلهم للقضاء ليفصل فيما ارتكبوه من تجاوزات ونهب 
المال العام .

إلى   بالمحافظة  المحلي  المجلس  أعضاء  العاقل  المحافظ  وطالب 
تفعيل دور المجلس وعمل الخطط والبرامج العملية والرقابية وانتظام 

الاجتماعات للمجلس وللهيئة الإدارية .
وحث كل أركان المجتمع في أبين إلى  التكافل الاجتماعي فيما بينهم ، 
مشيرا إلى  ان أبين تعرضت لنكبة كبيرة وعلى الجميع المساهمة والتعاون 

المثمر لتجاوز آثارها السلبية .
وتطرق أعضاء المجلس المحلي في أحاديثهم إلى  عودة النظام 
والقانون من خلال عودة جميع أفراد الأمن العام بصورة سريعة وسرعة 
إعادة الاعمار والوقوف بحزم ضد الفاسدين والمتلاعبين بنهب المال العام 
ومحاسبتهم على تجاوزاتهم غير القانونية ، وطالب المجلس المحلي 
في نهاية اجتماعه وزارة الداخلية بسرعة تنفيذ قرار مجلس الوزراء في 
إعادة تأهيل الأجهزة الأمنية في المحافظة والمديريات بالقوة البشرية 
والعتاد وعكس كل القرارات المتعلقة بسرعة الاعمار إلى  واقع عملي 
وتهيئة كل الظروف والمناخات المناسبة لعودة النازحين ..مؤكدين ضرورة 
اضطلاع المجلس المحلي بدوره بصورة فاعلة تسهم في تحقيق التنمية 

المطلوبة..
ودعوا جميع المنظمات الدولية المانحة والمنظمات الإنسانية إلى  
سرعة العمل مع السلطات المحلية في المحافظة للمساعدة في عودة 
الحياة الطبيعية للمحافظة وتقديم المساعدة في إعادة الاعمار وتأهيل 

المؤسسات ذات العلاقة بالمواطن.

❊ �سنعاء / �سباأ :
بعث الأخ الرئيس عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية برقية عزاء 
ومواساة إلى أولاد وأسرة العميد عبدالله محمد محرم الذي وافاه الأجل وانتقل 
إلى رحمة الله تعالى إثر مرض عضال ألم به بعد حياة حافلة بالعمل الوطني 
في سلك قوات الأمن المركزي، حيث كان من القيادات الناجحة والمثابرة في 
العمل وتقلد العديد من المسئوليات آخرها نائب مدير شئون الضباط في 

قوات الأمن المركزي.
تغمد الله الفقيد بواسع رحمته وأسكنه فسيح جناته، وألهم أهله وذويه 

الصبر والسلوان.
“ إنا لله وإنا إليه راجعون”

كما بعث الأخ الرئيس عبدربه منصور هادي رئيس الجمهورية برقية عزاء 
ومواساة إلى مدير عام مديرية حبان في محافظة شبوة الأخ عبدالواسع علي 

دوام، وذلك في استشهاد شقيقة نبيل علي ناجي دوام إثر اعتداء غادر.
وأعرب الأخ الرئيس في برقيته عن بالغ الآسى والأسف لهذا الحادث 
الإرهابي الغادر والجبان، مؤكداً على الجهات الأمنية متابعة الجناة والقبض 

عليه وتقديمهم للعدالة لينالوا جزاءهم الرادع.
تغمد الله الفقيد بواسع رحمته، وألهم أهله وذويه الصبر والسلوان.

❊ �سنعاء / �سباأ:
والتجارة  الصناعة  وزير  التقى 
الدكتور سعدالدين بن طالب أمس 
السفير الإيطالي بصنعاء لوتشيانو 

جاليه.
جرى خلال اللقاء بحث علاقات 
البلدين  بين  الثنائي  ال��ت��ع��اون 
تعزيزها  وس��ب��ل  ال��ص��دي��ق��ي��ن، 
وتطويرها خاصة في قطاع الصناعة 

والتجارة.

❊ �سنعاء / �سباأ:
 التقى وزير العدل القاضي مرشد العرشاني والنائب العام الدكتور علي 

الاعوش، أمس سفير المملكة الأردنية الهاشمية بصنعاء سليمان الغويري.
تعزيزها  وسبل  القضائي  التعاون  علاقات  بحث  اللقاء  خلال  وج��رى 
وتطويرها، واستكمال إجراءات التوقيع على البرنامج التنفيذي لبرتوكول 
التعاون القضائي الخاص بالتدريب والتأهيل وتبادل الخبرات والزيارات بين 

وزارتي العدل ومعهدي القضاء في البلدين الشقيقين.
وفي اللقاء أكد وزير العدل حرص اليمن على تعزيز التعاون القضائي مع 
الأردن في مجالات التدريب والتأهيل وتبادل الزيارات والاستفادة من الخبرات 
الأردنية في مجال هيكلة أجهزة السلطة القضائية التي تعتزم قيادته تنفيذها 

خلال الفترة القادمة.
فيما أشار النائب العام إلى  عمق العلاقات التاريخية التي تربط البلدين 
الخبرات  القضائي خاصة تبادل  الجانب  الشقيقين وأهمية تعزيزها في 

والزيارات وتطوير التعاون في جانب التدريب والتأهيل.
من جانبه أكد السفير الأردني استعداد بلاده لتقديم الدعم اللازم للقضاة 
اليمنيين في مجالات والتدريب والتأهيل وتبادل الزيارات على كافة المستويات 
الجهود  تتواصل  وان  الشقيقين،  البلدين  بين  العدالة  أجهزة  يخدم  بما 
المشتركة في سبيل استكمال التوقيع على البرنامج التنفيذي لبرتوكول 
التعاون القضائي بين البلدين .. متمنيا أن تخرج اليمن من أزمتها الراهنة 

وان يعم الأمن والاستقرار كامل أرجاء اليمن.

❊ �سيئون / �سباأ:
 بلغ عدد المسافرين المغتربين 
الواصلين إلى  ميناء الوديعة البري 
بمحافظة حضرموت القادمين من 
المملكة العربية السعودية للفترة من 
الأول من يوليو حتى يوم السادس 
منه 45 الفاً و971 مسافراً فيما بلغ 
عدد السيارات 14 ألفاً و402 سيارة .
لميناء  العام  المدير  ذل��ك  ذك��ر 
بن  ع��وض  حسين  البري  الوديعة 
طالب مشيرا إلى  ان هذا العام قد 
بذلت خلاله جهود كبيرة من كافة 
كثير  لتذليل  الميناء  في  العاملين 
من الصعاب باتجاه سلاسة الحركة 
لانجاز معاملات المواطنين في وقت 

قصير جدا لا يتجاوز العشر الدقائق.
ولفت إل��ى  ان إي���رادات ميناء 
من  الأول  للنصف  البري  الوديعة 
هذا العام قد بلغت مليارين و660 
مليوناً و477 الف ريال، معبرا عن 
الأول  النصف  يشهد  بان  توقعاته 
من هذا العام زيادة في الإي��رادات 
بان  منوها   .. المسافرين  وحركة 
مشروع الميناء الجديد قد استكملت 
كل مرافقه ما عدا بعض الملحقات 
الآن  يتم  فيما  السفلتة  وأع��م��ال 
التواصل مع وزارتي الأشغال العامة 
والطرق والمالية لبدء الأعمال عقب 
لهذا  المبارك  الفطر  عيد  اج���ازة 

العام.

❊ �لبي�ساء / �سباأ:
ناقش اجتماع مجلس إدارة المؤسسة المحلية للمياه والصرف الصحي 
بمحافظة البيضاء أمس برئاسة المحافظ محمد ناصر العامري سير أداء 

العمل بالمؤسسة.
واستعرض الاجتماع مستوى تنفيذ قرارات الاجتماع السابق والآليات 

المقترحة لضمان تنفيذ خطة عمل المؤسسة على الوجه المطلوب.
وفي الاجتماع أكد المحافظ العامري العمل بروح المسؤولية والحرص من 
خلال تكامل الجهود والعمل المشترك على تلبية احتياجات التجمعات السكانية 

المستهدفة من نشاط المؤسسة.

❊ ماأرب / �سباأ:
 كلف المكتب التنفيذي لمحافظة 
مأرب لجنة برئاسة وكيل المحافظة 
للشئون الإداري��ة عبدالله الباكري، 
حول  المواطنين  ش��ك��اوى  لبحث 
ارتفاع أسعار اسطوانات الغاز المنزلي 
ونقص العبوة ورفع تقرير بذلك خلال 

أسبوع لاتخاذ القرارات المناسبة.
واستمع الاجتماع برئاسة المحافظ 
سلطان بن علي العرادة إلى تقرير فرع 
المؤسسة العامة للمياه بالمحافظة 
المقدم من مدير الفرع حسين احمد 
الجلال الذي أشار فيه إلى ان مديونية 
المياه لدى المستهلكين حتى ابريل 
من العام الجاري بلغت 12 مليونا و 

242 ألف ريال.
المديونية  :»إن  الجلال  وق��ال 
 4 بلغت  المواطنين  لدى  المنزلية 
ملايين و242 ألف ريال، والمديونية 
التجارية بلغت 626 ألف ريال، فيما 
المؤسسات  لدى  المديونية  بلغت 
ألف  و129  ملايين   7 الحكومية 

ريال«.
تنفيذ  بمشروع  يتعلق  وفيما 
ومحطة  الصحي  ال��ص��رف  شبكة 
أشار مدير  مأرب  لمدينة  المعالجة 
فرع مؤسسة المياه إلى ان الصندوق 
السعودي للتنمية وافق على تمويل 
المشروع وسيبدأ قريبا التنفيذ من 
قبل المؤسسة التي تم إرساء العطاء 
المناقصات  لجنة  قبل  من  عليها 
والمزايدات بكلفة بلغت 8 ملايين و 

4 آلاف و277 دولاراً أمريكياً .
واطلع الاجتماع على تقرير وكيل 
حول  الإداري��ة  للشئون  المحافظة 
نتائج أعمال اللجنة المكلفة بمعالجة 
وضع المناشير من حيث أماكن إلقاء 
التي فرضت  المخلفات، والغرامات 

على ذلك.
المجلس  رئيس  الاجتماع  حضر 
م��أرب  مدينة  بمديرية  المحلي 
حسين بن عبدالعزيز الأمير ، وعضو 
المجلس المحلي بالمحافظة عبدالله 

بن حمد.

❊ �سنعاء / �سباأ:
حث رئيس مصلحة السجون اللواء محمد 
علي الزلب، قيادة وكوادر السجن المركزي 
بصنعاء، على اليقظة الأمنية والعمل على 
تطوير الأداء خصوصا في مجال الإصلاح 
والتأهيل والرعاية و تقديم كافة أوجه الدعم 

والارتقاء بالعمل داخل الإصلاحية.
جاء ذلك خلال تفقده أمس أحوال نزلاء 
إصلاحية السجن المركزي بصنعاء، ومستوى 

الرعاية وجوانب التأهيل للسجناء.
رئيس  نائب  ومعه  الزلب  اللواء  واطلع 
مصلحة السجون العميد فضل العنشلي، 
الثقافية، وعملية  المكتبة  على محتويات 

تنظيم القراءة والإطلاع للنزلاء.
واطلعا على النشاط التعليمي الجامعي 
بصنعاء  المركزي  السجن  به  انفرد  الذي 

عن سواه، وكيفية التحاق الطلاب بالجامعة 
بجميع أقسامها، والآلية المتخذة لتسهيل 

عملية الإمتحانات في السجن.
تحفيظ  عملية  سير  على  اطلعا  كما 
القرآن الكريم )تحفيظ وتجويد( .. واستمعا 
من الطلاب والمدرسين إلى شرح موجز عن 
سير التحفيظ والتدريس.. لافتين في هذا 
الصدد إلى أن عدد الحافظين لكتاب الله 
بلغوا 30 حافظاً، والملتحقين 256 طالباً 

يتوزع الحفظ لديهم ما بين 5 � 25 جزءاً.
والنجارة  الخياطة  معامل  وتفقدا 
والتطريز والأشغال اليدوية، واستمعا من 
المختصين إلى شرح مفصل عن سبب عدم 
تشغيل المعامل بالصورة المثالية، وكامل 

معداتها والقيام بالإنتاج.
كما تفقدا قسم النساء ومعمل الخياطة 

بالقسم واطلعا على وضع النزيلات وكذا 
المنتجات، والصعوبات التي تواجه القسم 
ومنها عدم القدرة على بيع تلك المنتجات 

بالسوق بالسعر المناسب.
وأكد رئيس مصلحة السجون بأنه سيتم 
شراء جميع المتطلبات وبما يضمن رعاية 
التأهيلية  المجالات  في  النزلاء  وتأهيل 

والتدريبية التي تنفذها الإصلاحية.
ووجه الزلب بشراء 5 كمبيوترات إضافة 
إلى الأجهزة السابقة في قسم الكمبيوتر، 

إلى جانب شراء 4 تلفزيونات .
نائبا مدير عام  ال��زي��ارة  رافقه خ��لال 
السجن المركزي بصنعاء العقيد عبد الله 
ومدراء  الكول،  محمد  والمقدم  الحكيم، 
الإدارات ورؤس��اء الأقسام والعاملين في 

السجن.

❊ �سبوة / �سباأ:
بدأت أمس في مستشفى بانافع التخصصي بعتق محافظة شبوة فعاليات 
المخيم الطبي الرابع، الذي تقيمه إدارة المستشفى على مدى خمسة وأربعين 

يوما.
وأوضح مدير عام المستشفى علي عبدالعليم بانافع أن إقامة هذا المخيم 
الطبي الكبير تأتي في أطار النشاط الخيري لإدارة المستشفى بمناسبة قدوم 
شهر رمضان، لافتا إلى أن أدارة المستشفى حرصت على جعل هذا المخيم 
يحتل المرتبة الأولى من بين المخيمات الطبية التي تقام على مستوى 

محافظات الجمهورية من حيث طول الفترة الزمنية المحددة له.
واشار الى ان المخيم الذي يعمل به نخبة من كبار الأطباء الاستشاريين 
في مختلف التخصصات الطبية وتحت إشراف الجراح الكبير الدكتور مسلم 
بن ناصر العمري عمل على تقديم خدماته الطبية والعلاجية لحوالي 800 

مسجل يوم أمس.

❊ �سنعاء / �سباأ:
 التقى وكيل وزارة الداخلية لقطاع الأمن اللواء عبد الرحمن حنش أمس 
بعدد من قيادات ومسئولي المناطق الأمنية ومراكز الشرطة بالإضافة إلى  

بعض الوحدات الأمنية بأمانة العاصمة.
وفي اللقاء الذي ناقش جملة من القضايا والإجراءات الأمنية المساهمة 
في تعزيز الأمن والاستقرار وتحسين مستوى الأداء الأمني أشاد وكيل الوزارة 
بجهود رجال الأمن ودورهم في تعزيز وحفظ الأمن والاستقرار والسلم 
الاجتماعي،مشيراً إلى  أن اليمن خلال هذه الفترة تواجه تحولًا أمنياً كبيراً 
وهو ما يستلزم من الأجهزة الأمنية العمل على تضافر الجهود وبذل المزيد 

منها ورفع مستوى اليقظة الأمنية للخروج الآمن من هذا المرحلة.
وشدد اللواء حنش على ضرورة أن تكون الجاهزية الأمنية في أعلى 
مستوياتها وذلك لتأمين الوطن من أي أعمال أو أخطار قد تهدد أمنه 

واستقراره وسلمه الاجتماعي.
وأشار وكيل الوزارة إلى  العديد من الأعمال والإجراءات التي يجب على 
الأجهزة الأمنية والشرطية انجازها لتحسين مستوى الأداء الأمني وتقديم 
خدمات أمنية متميزة والتفاعل مع قضايا واحتياجات المواطنين،بالإضافة إلى  
تقصي وضبط كافة العناصر المطلوبة على ذمة قضايا جنائية وأمنية ..لافتاً 
إلى  ضرورة ترسيخ وتعميق علاقة الثقة المتبادلة مع المواطنين وتعزيز 
علاقة التعاون مع المواطنين وإشراكهم في العملية الأمنية باعتبارهم هدف 

ووسيلة تحقيق الأمن والاستقرار.

❊ �لحديدة / �سباأ:
بلغت إيرادات فرع مصلحة الهجرة والجوازات والجنسية بالحديدة خلال 

النصف الأول من العام الجاري 83 مليوناً و 509 آلاف و 210 ريالات. 
وأوضح تقرير صادر عن فرع المصلحة - أنه تم إصدار 13 ألفاً و 29 جواز 
سفر ، وإضافة الفين و 513 طفلًا وطفلة إلى  جوازات الآباء .. مبيناً أنه تم 
منح 502 إقامة وتمديد زيارات 99 حالة وإصدار 341 تأشيرة خروج وعودة 

و 177 تأشيرة خروج نهائي.
وأشار التقرير إلى  أن عدد الواصلين والمغادرين عبر منافذ المحافظة 
بلغ 7 آلاف و 952 شخصاً فيما وصل عدد الأجانب المسجلين إلى  ألف و 

461 شخصاً.

❊ �سعدة / �سباأ:
التنفيذي  المكتب  استعرض 
اجتماعه  ف��ي  ص��ع��دة  لمحافظة 
أمس تقرير مكتب الخدمة المدنية 
حول مستوى الانضباط الوظيفي 
التنفيذية  المكاتب  لمسئولي 

والموظفين خلال يونيو الماضي.
واستمع الاجتماع إلى تقرير مكتب 
التربية والتعليم حول سير امتحانات 
الشهادة الثانوية بقسميها العلمي 
العملية  نجاح  ومستوى  والأدب��ي 
 .. الأساسية  للشهادة  الامتحانية 
مشيرا إلى أنها سارت وفق ما هو 
مقرر لها وفي أجواء ملائمة دون أي 

تجاوزات أو مخالفات .
واس��ت��ع��رض الاج��ت��م��اع قائمة 
المعتمدة  المركزية  المشاريع 

متابعة  على  مشددا  للمحافظة، 
الجهات والوزارات المعنية لاستكمال 

وتنفيذ تلك المشاريع.
وأك���د الاج��ت��م��اع ض���رورة رفع 
مذكرة للأخ رئيس مجلس الوزراء 
بشان عدم مباشرة صندوق الاعمار 
التوجيهات  من  بالرغم  لمهامه 
بضرورة مباشرة الصندوق لأعماله 

بالمحافظة.
الترتيبات  الاج��ت��م��اع  ون��اق��ش 
الرمان  مهرجان  لتنظيم  الخاصة 
السنوي الثالث بالمحافظة .. وكلف 
مدير مكتب الزراعة بإعداد تصور 
ح��ول ال��ب��رام��ج والان��ش��ط��ة التي 
وتحديد  المهرجان  خ��لال  ستنفذ 
الزمان والمكان المناسبين لإقامة 

المهرجان.

❊ عمر�ن / �سباأ:
التنفيذي  المكتب  استعرض   
لمحافظة عمران أمس برئاسة أمين 
للمحافظة  المحلي  المجلس  عام 
صالح زمام المخلوس تقرير مكتب 
أدائ��ه خلال  العامة ح��ول  الصحة 
الفترة الماضية واحتياجاته للمرحلة 

الراهنة.
وتطرق الاجتماع إلى  الاحتياج 
الضروري لمكتب الصحة من الكوادر 
الطبية، حيث أفاد التقرير الحاجة 
إلى  أكثر من 100 طبيب لتغطية 
والمراكز  المستشفيات  في  العجز 
الصحية، إضافة إلى  كيفية التنسيق 

مع المنظمات الدولية للمساهمة في 
تأثيث وتجهيز مستشفى ال22 من 

مايو.
المكتب  وبهذا الخصوص شدد 
التنفيذي على سرعة إخلاء العهد 
للمبالغ المدورة في الواجبات والبالغة 
52 مليون ريال وتشديد الرقابة على 

الموارد المشتركة والمحلية .
كما وجه مكتب الصناعة والتجارة 
أسعار  لمراقبة  الميداني  بالنزول 
في  والتموينية  الغذائية  السلع 
الأسواق والمحلات التجارية والرفع 
بأي متلاعبين بالأسعار لضبطهم 

وإحالتهم إلى  جهات الاختصاص.

❊ عدن / �سباأ:
 بدأت أمس بعدن دورة تدريبية في 
مجال تسويق المنتجات والمشاريع 
الاقتصادية المدرة للدخل، تنظمها 
جمعية العيدروس التنموية الخيرية 
بالتعاون الفني مع البرنامج الفني 

الالماني » جي، تي، زد «.
وتهدف الدورة على مدى خمسة 
أيام إلى  إكساب 20 امرأة محاضرات 
والمبادئ  المفاهيم  حول  نظرية 

الأساسية لنظم تسويق المنتجات 
فتح  خ��لال  من  المنتوج  وتنظيم 
العمل  ارب��اب  مع  تواصل  قنوات 
اليمنية  الأس���واق  في  الباعة  من 

والخارجية.
وفي الدورة حثت رئيسة الجمعية 
على  المتدربات  القارمي  سمية 
التركيز على مواضيع وبرامج الدورة 
لتنمية مهاراتهن في مجال تسويق 

المنتجات.


